



7d **SPORT**



SPORT HEBDO
15/03/2024



Le Maroc rafle le football féminin mondial de 2025 à 2029



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!

Italie : perquisition au siège de l'AC Milan concernant la vente du club en 2022



La brigade financière de la police italienne a perquisitionné le siège de l'AC Milan, dans le cadre d'une enquête concernant la vente du club au fonds d'investissement américain RedBird en 2022.

Le club sept fois champion d'Europe a confirmé les investigations, dévoilées par les agences italiennes de l'Ansa et de l'AGI, mais indique que le club lui-même ne fait pas l'objet d'une enquête.

Le patron de l'AC Milan Giorgio Furlani et son prédécesseur Ivan Gazidis sont dans le viseur de la brigade financière, pour une "communication incorrecte" envers les instances dirigeantes, au moment de la vente en 2022.

Le club, deuxième de Serie A, dit "coopérer pleinement avec les autorités".

Selon AGI, les deux dirigeants sont visés par une enquête pour avoir fait obstruction aux travaux de la Covisoc, le gendarme financier de la Fédération italienne (FIGC).

Le fonds d'investissement Elliott Management, un temps actionnaire du club de Lille en France, a vendu l'AC Milan à RedBird Capital, en 2022 pour 1,2 milliard d'euros.

Dans un bref communiqué transmis à l'agence italienne Ansa, Elliott a affirmé que toutes les accusations étaient "fausses" et qu'"Elliott ne possédait plus aucune action du Milan AC ni aucun contrôle sur le club".

RedBird Capital est également propriétaire du Toulouse FC en Ligue 1.

Ce fonds avait contracté un emprunt auprès d'Elliott Management, le fonds vendeur, pour pouvoir financer l'acquisition, avait appris l'AFP au moment de la vente.

Brèves sportives



La FIFA valide le changement de nationalité sportive de Brahim Diaz



Brahim Diaz, joueur du Real Madrid, opte pour la nationalité marocaine et pourra désormais représenter les Lions de l'Atlas lors des prochains matchs amicaux contre l'Angola et la Mauritanie.

La FIFA a donné son aval au changement de nationalité sportive de Brahim Diaz, notifiant sa décision à la Fédération royale marocaine de football le mardi 12 mars 2024.

Bien que Diaz ait joué un seul match amical avec les Espoirs espagnols contre la Lituanie en 2021 (une victoire 4-0), cela ne l'empêche pas de choisir une nouvelle nationalité sportive.

Ayant la double nationalité espagnole et marocaine, Diaz a décidé de représenter les Lions de l'Atlas, séduit par le projet présenté par le président de la FRMF, Fouzi Lekjaa, et le sélectionneur national, Walid Regragui. Il devrait probablement être convoqué pour les deux prochains matchs amicaux de l'équipe nationale contre l'Angola le 22 mars et la Mauritanie le 26, qui se tiendront au Grand stade d'Agadir.

Entre le Wydad et Benzarti, c'est fini

Le Wydad de Casablanca a officiellement mis fin à sa collaboration avec l'entraîneur tunisien Faouzi Benzarti. Cette décision, attendue depuis plusieurs semaines, a été confirmée ce mercredi 13 mars 2024.

La séparation était anticipée, étant donné les performances décevantes du club ces derniers mois. Avec 33 points, le Wydad occupe actuellement la 6e place de la Botola Pro D1 Inwi, à 22 unités du leader, l'AS FAR.

Brahim Diaz élu meilleur joueur du mois de février

Le sélectionneur national Walid Regragui a convoqué la star du Real Madrid, Brahim Diaz, pour les prochains matchs amicaux contre l'Angola et la Mauritanie. Cette décision souligne l'engagement de Diaz envers l'équipe nationale marocaine et suscite l'enthousiasme des supporters. Diaz, qui a déjà joué pour des clubs de renom comme Manchester City,

l'AC Milan et le Real Madrid, apporte une expérience précieuse à l'équipe marocaine. Sa présence renforce les ambitions du Maroc pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) et la qualification pour la Coupe du Monde 2026. La convocation de Diaz témoigne de l'attractivité croissante de l'équipe nationale marocaine, qui attire de plus en plus de joueurs talentueux évoluant en Europe.

Meanwhile, sur Facebook



Brèves sportives



Messi et Suarez envoient Miami en quart de Coupe des champions Concacaf

Lionel Messi et Luis Suarez ont brillé en marquant pour l'Inter Miami, qui s'est imposé 3-1 contre Nashville (5-3 sur l'ensemble des deux matches) mercredi, se qualifiant ainsi pour les quarts de finale de la Coupe des champions Concacaf. Messi a d'abord délivré une passe décisive à Suarez pour l'ouverture du score avant de marquer lui-même pour le 2-0. Il a été remplacé à la 50e minute en raison de préoccupations concernant ses ischio-jambiers. L'entraîneur de Miami, Gerardo "Tata" Martino, a déclaré qu'ils ne voulaient prendre aucun risque avec Messi. Le prochain adversaire de Miami en quarts sera déterminé par la confrontation entre Monterrey et Cincinnati.

Ligue Europa : Villarreal-OM à haut risque, plusieurs écoles fermées

Brahim Diaz a été désigné meilleur joueur du Real Madrid pour le mois de février 2024. Le club a annoncé cette distinction mercredi 13 mars, saluant les performances remarquables du joueur. Diaz, qui a marqué deux buts et a été présent lors de tous les matchs du mois, a exprimé sa gratitude envers les supporters pour leur soutien. Il a également exprimé sa joie quant à sa sélection et espère maintenir ce niveau de performance. Diaz est désormais éligible pour rejoindre l'équipe nationale, après que la FIFA ait validé sa nationalité sportive. Selon des informations, le Real Madrid prévoit de prolonger son contrat jusqu'en 2028.

Lions de l'Atlas : 9 joueurs écartés par Walid Regragui

Le sélectionneur national, Walid Regragui, a dévoilé mercredi soir la liste finale de l'équipe nationale marocaine pour les prochains matchs amicaux contre l'Angola et la Mauritanie.

La liste comporte des absences remarquables de joueurs ayant participé à la dernière Coupe d'Afrique des Nations, mais voit également le retour de certains internationaux en forme. Neuf joueurs qui ont pris part à la CAN ne font pas partie de la liste, tandis que des joueurs comme Soufiane Rahimi et Achraf Dari effectuent leur retour.

Les Lions de l'Atlas affronteront l'Angola le 22 mars au Grand Stade d'Agadir, puis la Mauritanie le 26 mars, sur le même terrain.

C1 : l'Atletico Madrid bat l'Inter Milan aux tirs au but et se qualifie pour les quarts

L'Atlético Madrid s'est qualifié pour les quarts de finale de la Ligue des champions en renversant l'Inter Milan, finaliste sortant, aux tirs au but (2-1 a.p 3 t.a.b à 2) mercredi au stade Metropolitano. Menés au score après un but de Federico Dimarco pour l'Inter (33e), les Madrilènes ont rapidement réagi avec un but d'Antoine Griezmann (35e) et une égalisation de Memphis Depay (87e). Lors des tirs au but, le gardien de l'Atlético Jan Oblak a été décisif en repoussant les tentatives adverses, propulsant son équipe en quart de finale. Le tirage au sort des quarts est prévu vendredi.

Brèves sportives : Bilal Nadir prolonge avec l'Olympique de Marseille

Le match de Ligue Europa entre Villarreal et l'OM jeudi à 18h45 est jugé à haut risque par les autorités espagnoles.

Le maire de Villarreal a anticipé cette situation en fermant plusieurs écoles dans l'après-midi. Environ 1200 supporters marseillais sont attendus. Après l'allumage de fumigènes au tour précédent, ils risquent une interdiction de déplacement de l'UEFA en cas de récidive.

Equipe nationale : Brahim Diaz, le néo-Lion de l'Atlas qui promet tant!

Le jeune milieu de terrain marocain Bilal Nadir, actuellement en rééducation suite à une grave blessure, a été prolongé par l'Olympique de Marseille jusqu'en 2026. Nadir, âgé de 20 ans, a lui-même annoncé cette prolongation lors d'une interview sur le site du club phocéén, exprimant sa gratitude envers les dirigeants pour leur confiance. Malgré sa blessure au ligament croisé survenue lors d'un match de Coupe de France en janvier, Nadir a déjà fait neuf apparitions avec l'équipe première, démontrant son potentiel sous la direction de Gennaro Gattuso.

Ismael Saibari, un joker qui enflamme le Philips Stadion

Le quotidien belge DH Les Sports met en lumière l'impact d'Ismael Saibari, joueur marocain du PSV Eindhoven, notant son parcours impressionnant avant le match de Ligue des Champions contre le Borussia Dortmund. Saibari, milieu central de 23 ans, allie aisance technique et puissance, étant décisif toutes les 116 minutes avec 8 buts et 5 assists cette saison. Formé en Belgique, il a rejoint le PSV en 2020, travaillant sous les ordres de Ruud van Nistelrooy.

Reprise imminente pour Hakim Ziyech après sa blessure lors de la CAN 2025



Dans un geste d'une portée historique, le Maroc s'est vu attribuer l'honneur d'accueillir les cinq prochaines éditions de la Coupe du Monde féminine U17 de la FIFA, prévues de 2025 à 2029. Gianni Infantino, le président de la FIFA, a tenu à exprimer ses félicitations les plus chaleureuses, marquant ainsi un tournant décisif pour le football féminin et le sport au Maroc.

L'aube d'une nouvelle Ère :

«Le Maroc sera le théâtre de la Coupe du Monde pendant cinq ans, de 2025 à 2029. Toutes mes félicitations au Maroc! Mabrouk! Alf Mabrouk! Notre gratitude va au Royaume du Maroc et à sa Fédération pour l'organisation de ce prestigieux tournoi qui mettra en lumière les 24 meilleures équipes nationales féminines U17 du monde. Un grand merci! Dima Maghrib!», a souligné Infantino.

"Le football n'a cessé de se renforcer au Maroc ces dernières années.

La sélection masculine a atteint le dernier carré de la Coupe du Monde de la FIFA au Qatar tandis que l'équipe nationale féminine a connu une impressionnante progression grâce au soutien du gouvernement marocain, de la Fédération Royale Marocaine de Football et au talent des joueuses", a rajouté le Président de la FIFA à propos de la qualification des Lionnes de l'Atlas pour la phase à élimination directe de la Coupe du Monde Féminine de la FIFA 2023™ alors qu'elles prenaient part pour la première fois de leur histoire à l'événement phare du football féminin.

The man of the week

C'est officiel ! Brahim Diaz jouera pour le Maroc



Dans une interview accordée au média espagnol "El Desmarque", la grand-mère de Brahim Diaz est revenue sur la décision du joueur du Real Madrid de représenter l'équipe nationale.

Dans une interview accordée à "El Desmarque", Dolores, la grand-mère de Brahim Diaz, a affirmé son soutien au Maroc, étant donné que Brahim défendra désormais les couleurs des Lions de l'Atlas.

Elle a aussi indiqué qu'il était difficile pour le joueur du Real Madrid de choisir entre le Maroc et l'Espagne : "L'Espagne l'a appelé mais il va jouer avec le Maroc ; son père et sa grand-mère sont originaires de là-bas. C'était difficile pour lui de choisir", a-t-elle assuré.





LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



+200.000 LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : www.lodj.ma/magazine

@lodjmaroc



SCAN ME!